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ATA Nº 9/CONSUNI/CPPGEC/UFFS/2018

ATA DA 9ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2018 DA CÂMARA DE PESQUISA, PÓS-
GRADUAÇÃO, EXTENSÃO E CULTURA

Aos dezessete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, na
sala de videoconferência do Bloco da Biblioteca do Campus Chapecó da UFFS, e nos demais
campi por videoconferência, foi realizada a 9ª Reunião Ordinária da Câmara de Pesquisa, Pós-
Graduação,  Extensão  e  Cultura  (CPPGEC)  do  Conselho  Universitário  (CONSUNI),  da
Universidade  Federal  da  Fronteira  Sul  (UFFS),  presidida  pelo  Pró-Reitor  de  Extensão  e
Cultura,  Professor  Emerson  Neves  da  Silva.  Fizeram-se  presentes  à  reunião  os  seguintes
conselheiros  titulares  (representantes  docentes):  Igor  Catalão  (Chapecó),  Paulo  Afonso
Hartmann  (Erechim),  Marcos  Weingartner  (Laranjeiras  do  Sul),  Antonio  Carlos  Pedroso
(Docente – Realeza), Valdecir José Zonin (Docente – Erechim), Thiago Luchese e  Marcos
Leandro Ohse (Docente – Realeza);  representantes titulares dos técnicos administrativos
em educação:  Edinéia Paula Sartori Schmitz (Releza) e Luis Carlos Rossato (TAE – Cerro
Largo).  não compareceram à sessão por motivos justificados os seguintes conselheiros:
Joviles Vitório Trevisol (Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação), Fernando Grison (Docente
– Chapecó), José Francisco Grillo (Docente - Laranjeiras do Sul) e Cristiano Carvalho (Passo
Fundo).  Não compareceu à sessão por motivos não justificado o seguinte conselheiro:
Demétrio Alvez Paz (Cerro Largo).  Fizeram-se presentes no exercício da titularidade, os
seguintes  conselheiros  suplentes:  Cacea  Furlan  Maggi  (Docente  –  Laranjeiras  do  Sul),
Marlene Catarina Stochero (Comunidade Regional) e Samira Moretto (Docente – Chapecó). A
professora Maria Helena Baptista Vilares Cordeiro (Docente – Chapecó e Assessora Especial
do  Reitor  para  Assuntos  Internacionais)  participou  da  sessão  na  condição  de  ouvinte.
Conferido o  quórum, o presidente declarou aberta a sessão às catorze horas e dez minutos.
Passou ao expediente.  1.1 Apreciação das Atas  da 7ª e 8ª Sessões Ordinárias da CPPGEC,
que foram aprovadas por unanimidade, sem ressalvas.  1.2 Comunicado da Presidência:  O
prof.  Emerson  informou  que,  por  conta  das  férias  do  professor  Joviles,  o  mesmo  não
participará desta sessão. Sem informes dos conselheiros, o presidente encerrou o expediente e
passou  para as designações de relatorias, ficando designados: Processo 23205.001031/2018-
14:  Prestação  de  Contas  do  Projeto  “Escola  da  Terra”  (como  nenhum  conselheiro  se
manifestou para a relatoria, o prof. Emerson informou que após o retorno do Prof. Joviles e a
secretária, definirão o possível relator (a) da matéria e o (a) consultará sobre isso);  Processo
23205.003884/2018-91:  Relatório  do  curso  de  Pós-Graduação  Lato  Sensu em  Direitos
Humanos, Campus Realeza (Relator: Antônio Carlos Pedroso); Processo 23205.003025/2018-
00:  Proposta  de  curso  de  Pós-graduação  Lato  Sensu  em  Educação  do  Campo,  Campus
Erechim (Relator: Valdecir José Zonin); e Processo 23205.003025/2018-00: Proposta de curso
de Pós-graduação  Lato Sensu  em Educação do Campo,  Campus Erechim (Relator: Marcos
Leandro Ohse). O professor Emerson apresentou a Ordem do Dia e consultou os conselheiros
sobre a possibilidade de inclusão de uma matéria em caráter de urgência que trata do PROLIN
–  Programa  de  Línguas  da  UFFS.  A  Assessora  Especial  do  Reitor  para  Assuntos
Internacionais, professora Maria Helena, apresentou o Programa e relatou a importância da

          1/2

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38



SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL

CONSELHO UNIVERSITÁRIO
CÂMARA DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO, EXTENSÃO E CULTURA

Rodovia SC 484 Km 02, Bairro Fronteira Sul, Cep 89815-899 Chapecó-SC, (49) 2049-3138
consuni.cppgec@uffs.edu.br, www.uffs.edu.br

matéria tramitar na Câmara com urgência pela necessidade de que se regulamente as ações
para  aplicação  já  no  início  do  próximo  ano,  do  edital  para  seleção  de  bolsistas,  que
desempenharão a função de professores de língua inglesa. Diante do exposto, e considerando a
complexidade da matéria, foi sugerido pelo relator Igor Catalão, e acatado pela maioria dos
demais, que seja convocada uma reunião extraordinária no início de fevereiro para relatoria da
matéria. Com isso é possível tempo hábil para um relator analisar a demanda, de forma que
também não comprometa  o  prazo  para  publicação  do edital  ainda  em março de  2019.  A
relatoria deste processo, de número 23205.004144/2018-71, foi assumida pelo Igor de França
Catalão. Passou-se para a ordem do dia. 1º Item: Processo 23205.002852/2017-97, que trata
da prestação de contas do projeto formação dos movimentos sociais do campo, floresta e das
águas. O relator Marcos Leandro Ohse procedeu com a leitura do parecer e em seguida fez um
desabafo no que se refere a prestação de contas de projetos com contratação de fundação,
destacando  que  são  confusos  e  pouco embasados.  Também comentou  que  é  importante  o
Conselho Curador fazer uma análise mais criteriosa nos relatórios, resolvendo as questões de
comprovação  com os  gastos,  antes  do  processo  ser  encaminhado  à  Câmara.  O  professor
Emerson  também  destacou  a  dificuldade  em  dialogar  com  as  fundações,  mencionando  a
necessidade de criar um fluxo mais eficaz com as fundações. A manifestação do professor
Igor, também a respeito desse assunto, complementa dizendo ser complicado esta Câmara, que
é acadêmica, avaliar a parte financeira dos projetos. Sobre o parecer, o parecerista relata que
fez vários questionamentos, uns foram respondidos e esclarecidos, outros não, mas que as suas
ressalvas  feitas  no  parecer,  refere-se  as  informações  da  FAPEU  (Fundação  que  geriu  os
recursos financeiros do projeto), que geram dúvidas e não são precisas. O voto final do relator,
que estava aprovado, foi alterado por solicitação do pleno, com aprovação de 9 membros, de
um total de dez votantes, para aprovados desde que atendidas as recomendações. Não havendo
mais manifestações por parte da presidência e dos conselheiros, às quinze horas dez minutos
foi encerrada à sessão, da qual eu, Eliane de Fátima Massaroli Metzler Gomes, Assistente da
Pró-Reitoria de Extensão e Cultura, lavrei esta ata, que após de lida e aprovada será assinada
por mim e pela Presidência. 
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